
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1644/2015 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend Briefkasten 
Deutsche Post AG - Sömmerringplatz/Neckarstraße (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wer hat wann die Entfernung des Briefkastens veranlasst? Welche Gründe lagen dafür vor? 
 
2. Wann wird der Briefkasten an dieser Stelle wieder aufgestellt? 

 
3. Sollte nicht geplant sein, den Briefkasten wieder zu installieren: Gibt es einen alternativen 

Standort im Bereich Sömerringplatz, wo der Briefkasten wieder aufgestellt werden kann 
und wird? 

 
 
Der Verwaltung liegen keine konkreten Informationen über die temporäre Entfernung eines 
Briefkastens in diesem Bereich vor. Sie hat daher die Deutsche Post AG aufgefordert, nähere 
Angaben über die Zukunft dieses Briefkastens zu liefern. Sobald diese vorliegen, wird die Ver-
waltung den Ortsbeirat entsprechend informieren. 
 
Mainz, 23.09.2015 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 



 


